
費
用
弁
償
は
、
「
品
川
区
議
会

議
員
の
議
員
報
酬
、
費
用
弁
償
及

び
期
末
手
当
に
関
す
る
条
例
」
の

７
条
（
左
の
欄
内
参
照
）
の
規
定

に
基
づ
い
て
支
給
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
議
員
が
議
会
の
あ
る

日
に
出
席
す
る
の
は
第
一
義
的
な

任
務
で
す
。
支
給
す
る
な
ら
、
交

通
費
と
し
て
実

費
で
い
い
は
ず

で
す
。
一
般
の

公
務
員
も
民
間

企
業
も
実
費
支
給
で
す
。

今
年
の
夏
あ
た
り
か
ら
議
会
改

革
の
テ
ー
マ
の
一
つ
と
し
て
こ
の

議
論
を
始
め
ま
し
た
。

共
産
党
は
以
前
か
ら
、
区
民
の

理
解
を
得
ら
れ
な
い
と
し
て
、
議

会
運
営
委
員
会
で
廃
止
を
主
張
し

て
き
ま
し
た
。
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議会に出席すると手当 費用弁償が

共産党区議団 廃止を提案
議員が区議会に出席すると一日につき4000円の費用弁償が支給されています。６～７

年前に6000円を4000円に引き下げましたが、共産党は今回も廃止するべきと主張して、

条例をつくり提案しました。自・公・民改(民主系)・み無(みんなと無所属)は反対しま

した。

費
用
弁
償
と
は

廃
止
条
例
を
提
案

第７条

議員が公務のため、出会したとき

は、費用弁償として４０００円を

支給する。

上の写真は２０００円支給に賛成して起立する議員。



議
運
で
議
論
に
当
た
っ
て
、
他

区
を
調
べ
る
と
、
す
で
に
廃
止
し

て
い
る
区
は
４
区
、
交
通
費
の
実

費
支
給
は
２
区
あ
る
こ
と
が
わ
か

り
ま
し
た
の
で
、
２
０
０
０
円
に

引
き
下
げ
る
こ
と
に
は
賛
成
で
き

な
い
と
し
て
廃
止
条
例
を
つ
く
り

提
案
し
ま
し
た
。
結
果
は
否
決
で

し
た
が
、
生
活
者
ネ
ッ
ト
は
議
運

委
員
長
提
案
に
は
反
対
し
ま
し
た
。

そ
も
そ
も
、
議
運
で
議
論
が
は

じ
ま
っ
た
当
初
、
各
会
派
か
ら
廃

止
も
意
見
と
し
て
出
て
い
ま
し
た
。

民
主
は
、
「
ま
ず
は
減
額
、
最
終

的
に
は
廃
止
も
含
め
た
議
論
を
」

と
発
言
。
公
明
は
「
前
々
か
ら
費

用
弁
償
は
廃
止
の
方
向
で
考
え
て

い
る
」
。
み
ん
な
・
無
所
属
は

「
給
料
も
も
ら
い
ボ
ー
ナ
ス
も
出

て
い
る
中
で
、
さ
ら
に
上
乗
せ
し

て
議
会
に
出
る
か
ら
交
通
費
を
支

給
す
る
と
い
う
の
は
間
違
っ
て
い

る
。
２
０
０
０
円
く
ら
い
な
ら
い
っ

そ
の
こ
と
ゼ
ロ
で
一
切
い
た
だ
か

な
い
方
向
性
を
出
し
て
区
民
に
ア

ピ
ー
ル
す
べ
き
で
は
な
い
か
」
と

主
張
し
て
い
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
、
公
明
は
「
私
ど
も

の
主
張
は
廃
止
。
し
か
し
合
意
形

成
で
き
れ
ば
一
番
い
い
」
と
発
言
、

み
ん
な
・
無
所
属
も
「
私
達
も

（
公
明
と
）
同
様
の
考
え
」
と
自

民
党
の
２
０
０
０
円
支
給
の
案
に

賛
成
し
ま
し
た
。

共
産
党
は
、
「
多
く
の
会
派
が

廃
止
を
主
張
し
て
い
る
の
で
、

『
費
用
弁
償
の
廃
止
』
で
一
致
で

き
る
の
で
は
な
い
か
」
と
提
案
し

た
の
で
す
が
、
自
民
党
に
右
に
な

ら
え
の
態
度
に
変
え
て
し
ま
っ
た

の
で
す
。

11
月
22
日
の
本
会
議
で
、
議
運

委
員
長
が
引
き
下
げ
提
案
を
し
ま

し
た
が
、
そ
の
理
由
は
「
費
用
弁

償
の
額
を
改
め
る
必
要
が
る
」
と

い
う
だ
け
で
理
由
に
な
っ
て
い
ま

せ
ん
で
し
た
。

そ
こ
で
南
は
本
会
議
場
で
質
問

し
ま
し
た
が
、
「
社
会
通
念
」
と

答
え
る
の
み
で
し
た
。
こ
れ
で
は

区
民
の
理
解
は
え
ら
れ
ま
せ
ん
。

多
く
の
区
議
が
議
会
に
出
席
す

る
時
、
自
転
車
を
使
っ
て
い
ま
す
。

現
実
を
見
て
も
会
の
出
席
に
２
千

円
支
給
に
は
根
拠
は
あ
り
ま
せ
ん
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

与
党
（
自
・
公
・
民
改
・

み
無
）
は
廃
止
を
ひ
る
が

え
し
賛
成
に
変
わ
る

な
ぜ
引
き
下
げ
な
の
か
説

明
な
い
ま
ま
提
案

南
の
質
問
に
社
会
通
念
と

議運委員長の提案に質問する南恵子

議員の多くが費用弁償廃止と
公約に掲げていた

２年半前の区議会議員選挙で、多くの議員が「費用弁償の

廃止」「出会手当の廃止」を選挙公報に明記し、区民に公約

していました。ビックリです。公約を守り、合理的な理由を

説明できない費用弁償は廃止こそすべきだと思います

ビックリ！


